

4. Elternbrief im Schuljahr 2015/2016



Sehr geehrte Eltern der Stadtschüler, liebe Schulgemeinde,

dieses ungewöhnliche, für einige Mitglieder unserer Schulgemeinde sicherlich auch anstrengende Schuljahr ist nun fast vorüber. Insbesondere die letzten Wochen sind „wie im Fluge“ vergangen und nun wird es Zeit, mit einem kurzen Rückblick das Vergangene zu reflektieren, um sich dann Ende August offen auf Neues einlassen zu können.

Zuvor möchten wir Ihnen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit danken. Wir wissen und erleben, dass ohne Sie die Arbeit der Schule nicht erfolgreich sein kann.

Frau Rusin und Frau Scheuermann treten nach den Sommerferien ihren Mutterschutz an. Wir verabschieden sie mit besten Wünschen.

Frau Pfeiffer hat nach erfolgreichem Bestehen ihres zweiten Staatsexamens eine Erweiterung ihres Vertrages an unserer Schule erhalten, sodass Sie in Gronau Teilstunden von Frau Rusin übernehmen konnte.

Zudem verabschieden wir uns „für ein Jahr“ von Herrn Kanert, der ein Sabbatjahr verbringen wird. Auch Frau Förster und Frau Diehm werden nicht mehr an der Stadtschule unterrichten. Wir wünschen Ihnen einen erfolgreichen Start in ein neues Kapitel ihrer Berufstätigkeit. Frau Jäger hatte eine befristete Stelle an unserer Schule und es steht bisher noch nicht fest, ob wir im kommenden Schuljahr wieder mit ihr zusammenarbeiten können. Das wünschen wir uns.

In den letzten Wochen fanden in enger Abstimmung mit dem Schulamt Vorstellungsgespräche für die Stellenbesetzung im kommenden Schuljahr statt. Die Auswahlverfahren laufen noch, sodass wir seitens der Schulleitung die Unterrichtsplanung erst in den Sommerferien mit der Erstellung der Stundenpläne abschließen können. Wir sind sehr zuversichtlich, dass wir mit einem guten, erfolgreich arbeitenden Team den Ferien starten werden.

Unsere Stadtschulmannschaften der Mädchen und der Jungen nahmen auch in diesem Jahr wieder an Fußballturnieren teil. Wir freuen uns mit den Mädchen über einen hervorragenden 2. Platz und gratulieren den Jungs zu einer erfolgreichen Teilnahme. Dank an deren Betreuer Frau Sommerfeld und Herrn Kanert.

Das Leichtathletikteam, mit der Betreuerin Frau Sommerfeld, wird erst in dieser Woche den Einsatz haben! Über die Teilnahme werden wir später berichten.

Ganz besonders freuen wir uns immer wieder über Eltern, die unsere Arbeit –über das übliche Maß hinaus- unterstützen: Das sind zum einen die Büchereibetreuerinnen, die immer ein offenes Ohr für die Leserinnen und Leser haben, Bücher pflegen, Aktionen „rund um Bücher planen“ und sich Bücherrätsel ausdenken. Danke schön für all die Arbeit mit der Sie gewährleisten, dass unsere Kinder die Schülerbücherei so regelmäßig nutzen können!

Dann aber auch einen Dank an die Mitglieder der Außengestaltungsgruppe und die des Fördervereins der Kernstadt. Es gibt einige Projekte, die angestoßen und entweder bereits in den Sommerferien oder mit Beginn des neuen Schuljahres starten. Wir werden die Schulgemeinde darüber „auf dem Laufenden“ halten.

Hier ist die Gronauer Elterngruppe motivierendes Vorbild. Das Außengelände ist dort dank der Initiative von Eltern und Unterstützung des Fördervereins toll umgestaltet.

Im April begrüßten wir nachmittags die künftigen Schulanfänger und ihre Familien zum „**Tag der offenen Tür**“. Einige unserer Schülerinnen und Schüler zeigten die Arbeit in den jahrgangsgemischten Klassen. Die Kolleginnen informierten über unserer Konzeption und standen für weitergehende Fragen bereit.

Am 25. Mai nutzte eifriges Daumendrücken: die **Miniolympiade und die Bundesjugendspiele** konnten wie geplant stattfinden! Allen Beteiligten, Helfern und Spendern nochmals vielen Dank!

Kinder aus unseren 4. Klassen haben an einem **Geschichtenwettbewerb** teilgenommen, den die Kollegen aus dem Jahrgangsteam in diesem Jahr zum Thema „Gedichte“ organisiert haben. Eine Jury sichtet die Texte der „Autoren“ und wird die besten Gedichte prämiieren. Einen besonderen Anreiz bietet der Buchladen „Das Buch“, dessen Inhaberin unsere Arbeit mit den Kindern unterstützt und die Preise stiftet. Vielen Dank!

Als Schulgemeinde blicken wir zurück auf das **erste Jahr im Ganzttag** (Profil 1). Die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 3 und 4 nehmen an vielfältigen AG-Angeboten teil. Einige dieser Arbeitsgemeinschaften geben einen Einblick in ihre Arbeiten in Form einer Präsentation während der letzten Schulwoche.

Nun, am Ende eines arbeitsreichen Schuljahres, **verabschieden** wir im „kleinen Kreis“ am Dienstag in der 5. und 6. Stunde mit einem **Abschlussgottesdienst** in der Christuskirche sowie vorletzten Schultag während des Vormittags unsere **4.-Klässler**.

Am letzten Schultag, am Freitag, den 15. Juli 2016, haben alle Kinder von 8.00 Uhr bis 10.50 Uhr Unterricht. Ein **Schüler-Pausenkonzert** wird den Beginn der Ferien einläuten, dann erfolgt die **Zeugnisausgabe** in der dritten Unterrichtsstunde. Im Anschluss beginnen die Sommerferien.

Nach den Ferien treffen wir unsere Schülerinnen und Schüler am **29. August** in den jeweiligen Klassenräumen. In Gronau hoffentlich im neuen Container. Der Unterricht findet für alle **von 8.45 Uhr bis 12.40 Uhr** statt. Dies gilt auch für den **Dienstag und den Mittwoch** nach den Ferien.

Ab Donnerstag, 1. September, findet der Unterricht nach den dann gültigen Stundenplänen statt.

Ab Montag, 29.08.2016, können die angemeldeten Kinder **zu Mittag essen** und **nachmittags** an den **Ganztagsangeboten** in der Kernstadt teilnehmen. Die Einwahl zu einzelnen Angeboten findet während der ersten Unterrichtswoche im Rahmen des Ganztages statt. Die Vormittagsangebote starten dann ab dem 5. September.

Die gesammelten **Fundsachen** werden von Dienstag, 12. Juli bis Donnerstag, 14. Juli ausgelegt (Kernstadt: auf dem mittleren Schulhof, unter dem Dach der Turnhalle). Alle Sachen, die in dieser Zeit nicht abgeholt wurden, bringen wir während der Ferien zum DRK-Kleiderladen in Bad Vilbel.

Wir wünschen allen Familien erholsame Sommerferien und einen guten Start in das neue Schuljahr. Allen Kindern, die nun unsere Schule verlassen wünschen wir einen guten Übergang in ihre neuen Schulen und viel Erfolg! Erinnerung ab und zu an uns! Den Familien danken wir für Ihre Unterstützung.

Auf alle anderen freuen wir uns im nächsten Schuljahr ...

Zum Schluss möchte ich noch meinen Kolleginnen und dem Kollegen ganz herzlich danken für ihren Einsatz, ihre Ideen und das Engagement über das gesamte Schuljahr hinweg. Vielen Dank auch an Frau Geisler im Sekretariat, Herrn Rieck und das gesamte AWO-Team für die gute Zusammenarbeit. Schöne Ferien wünscht uns allen,

Sabine Zecha
Komm. Schulleiterin

